

Ma vie est parsemée de petits bonheurs. Mon bonheur principal, c'est de voir que je ne suis pas malade et que les gens que j'aime non plus. Ça c'est une chance, parce que la santé, c'est la base de tout. Ensuite, je constate que malgré une enfance difficilement supportable et une incroyable accumulation de choses dramatiques, je m'en suis sortie la tête haute, et que j'ai su transformer mes épreuves en force : je fais aujourd'hui un métier que j'aime, j'aide les personnes handicapées et les personnes les plus fragiles en général. Mon bonheur, c'est aussi de faire de la musique, d'avoir la chance de pouvoir apprendre des choses nouvelles souvent me cultiver, bref d'avoir toutes mes facultés cognitives et de pouvoir en profiter. Mon bonheur, c'est de voir mes enfants bien dans leurs baskets, totalement équilibrés malgré ma séparation, de les voir faire "leur petit mec" tout en sachant dire "je t'aime" à leur maman. J'ai la santé, j'ai deux beaux garçons plein de vie, et j'ai vécu des choses assez négatives par le passé... le plus beau reste donc à venir !